

Gracias a una inversión de más de \$1.200 millones del Ministerio de Educación

## Renuevan infraestructura total de la Escuela Óscar Castro



La escuela cuenta con un nuevo acceso principal, obras exteriores y accesibilidad universal.

Autoridades realizaron una visita inspectiva con el objetivo de constatar el término de obras de inicio al año escolar 2025.

Autoridades regionales realizaron una visita inspectiva en la Escuela Óscar Castro Zúñiga, con el objetivo de constatar el término de obras de renovación de su infraestructura. El proyecto contempló la reposición total del recinto educativo, gracias al fondo de conservación dispuesto por el Ministerio de Educación, otorgando \$1.270 millones para su concreción.

El seremi de Educación, Carlos Benedetti, explicó que "esto viene a mejorar la calidad de vida de los integrantes de la comunidad educativa, cuando se mejora una infraestructura se mejoran también los aprendizajes, las capacidades,

el bienestar de todas y todos. Sin duda que se trata de muy buenas noticias para un excelente inicio de año 2025". La iniciativa la ejecutó como sostenedor el SLEP Andalién Sur. En el recinto se realizó el cambio y mantención de cubiertas, reforzamiento de es-

tructuras y aislación, mejoramiento de sistema de aguas lluvias, incorporación de aislación térmica en muros, cambio de cielos, reposición de equipos de iluminación, pinturas en cielos y muros interiores, mejoramiento de escaleras, renovación de baños de estudiantes, cambio de puertas, nuevo acceso principal, obras exteriores y accesibilidad universal.

El director ejecutivo del SLEP Andalién Sur, Gonzalo Araneda, comentó que "tomamos la decisión de generar proyectos integrales, que le cambien la cara completamente a nuestros establecimientos educacionales, pero también la cara a nuestros niños".

### 1.270

millones de pesos fue el presupuesto del Ministerio de Educación para la reposición total del recinto educativo.